

Diskomlek Koarmada II Gelar Latihan Keterampilan Prosedur Pengoperasian V-SAT

Hariyono - [BANYUWANGI.INFORMAN.ID](https://www.banyuwangi.informan.id)

Sep 25, 2023 - 17:40



Diskomlek Koarmada II menggelar latihan Keterampilan Prosedur Pengoperasian V-SAT TW III Tahun 2023

SURABAYA - Dinas Komunikasi dan Elektronika (Diskomlek) Koarmada II menggelar latihan Keterampilan Prosedur Pengoperasian V-SAT TW III Tahun 2023 yang diikuti 48 prajurit Korps Komunikasi dari seluruh unsur KRI jajaran Koarmada II, bertempat di Ruang Kelas Diskomlek Koarmada II Ujung Surabaya, Senin (25/9/2023).

Latihan yang akan dilaksanakan selama 4 hari ini, dibuka oleh Kasubdisbinkom Diskomlek Koarmada II Letkol Laut (E) Akhmad Nofik mewakili Kadiskomlek Koarmada II Kolonel Laut (E) Wakhid Nur Ismail, S.T., yang ditandai dengan penyematan tanda peserta, dilanjutkan dengan pembelajaran di kelas, berupa teori dan diakhir latihan para peserta akan melaksanakan praktek langsung di KRI.

V-SAT sendiri merupakan singkatan dari Very Small Aperture Terminal, yakni stasiun penerima sinyal dari satelit dengan antena penerima berbentuk piringan dengan diameter kurang dari tiga meter. Fungsi utama dari V-SAT adalah untuk menerima dan mengirim data ke satelit.

Kadiskomlek Koarmada II Kolonel Laut (E) Wakhid Nur Ismail, pada sambutannya yang dibacakan Kasubdisbinkom Diskomlek Koarmada II Letkol Laut (E) Akhmad Nofik, mengatakan pesatnya perkembangan teknologi militer dan tuntutan tugas yang makin banyak dan kompleks, maka Komunikasi dan Elektronika menjadi salah satu elemen dalam menentukan keberhasilan setiap pelaksanaan tugas dan operasi.

Diharapkan dari latihan ini, akan tercapai tingkat kesiapan, kemampuan, pengetahuan, dan keterampilan pengawak peralatan V-SAT komunikasi serta teruji dan terevaluasinya siskomlek jajaran Koarmada II. Dimana tujuan latihan ini untuk menguji serta meningkatkan kemampuan personel dan efektifitas sistem komlek unsur Koarmada II dalam melaksanakan tugas operasi matra laut maupun Operasi Gabungan TNI.

Latihan ini merupakan tindak lanjut arahan Pangkoarmada II Laksda TNI I Yayan Sofiyan, S.T., M.Si., CHRMP., M.Tr.Opsla., untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas Latihan, sehingga terbentuk prajurit Koarmada II yang handal dan profesional dalam menghadapi segala ancaman. (Puspen TNI)